



高まる改憲論 原発震災を口実としつつ

す。背景にあるのは、衆参両院に憲法審査会が設置

憲法審査会の役割は、従来の憲法調査会が行って

具体的な改憲発議と国民投票法の審査を行うことによ

めたということは、改憲に向けての動きがいよいよ

また東日本
事故は、本来
の関係もない
かし政権党や

自衛隊ではなくレスキュー隊を



急権の必要を主張し始めています。非常事態条項や

そうした事態に際しては、一方で政府に様々な権限

由を制限する仕組みです。

新の会などの改憲論はすべて、この大震災を口実と

の会は「がれきの受け入れが進まないのは 9 条のせ

しかし、大震災への対応を見ても明らかに、

災害対策特措法の積極運用すらしなかった政府の意

の中、災害現場で求められている活動を実際に担っ

意あふれる活動だったのです。緊急事態条項などで

る逆効果以外の何ものでもありません。

支持を得るために「余技」とされる活動よりも、同

ために用いた方が効果的だとも指摘されています。

各勢力の改憲論は？

天皇は日本国の大元首、日の丸・君が代は「国
いし「国防軍」) の明記、緊急事態条項導入、改憲發
数、国民の憲法保護義務を明記すると主張。

政権党として、改憲を視野に、武器輸出禁
基準の緩和等の既成事実づくり。緊急事態条項を含

平沼・亀井・石原新党の動き

保守色濃厚。石原氏は改憲ではなく憲法破棄論。
天皇は「国家元首」、首相公選、道州制等。

のは 9 条のせい」「9 条は自分の嫌いなことはやりま

流山憲法集会 2012

13 時 30 分開場 14 時開始

(JR 武蔵野線・TX 南流山駅徒歩 5 分)

◆自宅も含めポスター

あつたら教えてください

◆自宅周辺などチラシ配

さい。お届けします。



軍事突出の野田・オバマ会談

で、6年ぶりに共同声明が発

めた南西諸島の島嶼部防衛・

「アジア太平洋と世界の平

中国の台頭と海洋進出、北

めあらゆる能力を駆使」 「両

が言わっていますが、そもそ

らなる強化」との言葉で、日
装も、米日韓の軍事力の脅威

での展開を強調。動的防衛協

ています。日米の軍事協力の

軍のグアムや米国自治領のテ
や安定に資するどころか、さ

戒監視、偵察活動を共同で行
を招くことは必至です

憲法9条の精神を活かし

設の整備に、日本が財政支出

手段は無
に平和に
軍縮交渉、経済や文化の交

動的な共同軍事行動の強

本の税金を投入しての基地整

練。訓練内容は、米国が行う

のが、歴

です。



大飯原発再稼働の野望と震災復興に見る野田政権のごり押し

月刊「記録」から

日本の全原発が操業停止という東日本大震災以前

夏を迎えると、原発が稼働しなくともなんら電力不

それをなんとか阻止しようと、政府や電力会社が

テストの1次評価に合格したとして、大飯原発3、

も安全性を確認したとして、暫定的な安全基準に「お

班目春樹内閣府原子力安全委員会委員長でさえ、

終わらなければ、安全性の判断はできない。1次評

していない」と語っているほどなのにだ。

保安院の意見聴取会メンバーである井野博満・東京

民の安全性の判断に必要な2次評価が未提出で、再

炉心損傷までの余裕を測るのが1次評価だとされ

の揺れについては想定の1.29～2倍、津波の高さ

については1.5～6.2倍の高さになっても炉心損傷

は安全に原子炉を冷やすことができると結論付け

討されていない。そもそも原発推進派の決めた想

現在、政府は原子力安全・保安院と内閣府の原
しようとしている。

性は保てるといわれているが、その内実はお寒いも

なると予想されている。しかも経済産業省から出

道出向」の規制は、課長・参事官級の12ポストの

む場合は戻れる」と

ける。あくまでも「泥

織に置きたいらしい。



定期駅宣伝のご案内

15：30～16：30

カンパはこちらの郵便振替口座へ